
Protokoll: 

 

Die AfD-Fraktion spricht sich gegen die Beschlussvorlage aus. Es müsste eher nach Einsparpotentialen 

bei den Gehältern der Führungsebene gesucht werden. 

 


